

## Cangas muestra sus secretos turísticos

redacción / cangas 15.10.2008 | 02:00



La ruta partió del entorno de la estación de autobuses. / gonzalo núñez

Un grupo de 150 personas realizó ayer un recorrido por la localidad para visitar sus puntos de interés

Un grupo formado por unas 150 personas procedentes del municipio ourensano de Coles realizaron durante la jornada de ayer un recorrido

por los principales puntos de interés turístico de Cangas, en una iniciativa promovida por el Organismo Autónomo de Turismo de la localidad. Lugares como el Casco Vello, el Cruceiro do Hío y la Costa da Vela formaron parte de un itinerario que comenzó alrededor de las cuatro y media de la tarde en el exterior de la oficina de turismo de la estación marítima.

Nada más apearse del autobús que los transportó desde Ourense, los participantes en la iniciativa recibieron una explicación genérica sobre los principales atractivos de Cangas a cargo de las empleadas municipales. Les indicaron que el recorrido por el Casco Vello tiene una duración aproximada de hora y media.

La ruta comenzó en la Alameda Vella, en donde pudieron contemplar las esculturas de Félix Soage e Xoán Piñeiro. A continuación se trasladaron hasta la ex Colexiata Santiago de Cangas y visitaron las casas de patín, típicas de las Rías Baixas. El itinerario termina en los Xardíns do Señal con la explicación de la Capela do Hospital. Posteriormente, el grupo se trasladó hasta la parroquia de O Hío para visitar el famoso cruceiro y terminar la tarde contemplando las impresionantes vistas que ofrecen los acantilados de Costa da Vela.